

あつし塾長の 子のやる気 親の気づき

序章・親と子の異文化を探る機会に

つっていました。

あれから40年近くの年月が流れ、その間、子どもたちはグレードアップして、むかついて心だと言われるようになります。学校でも登校拒否を不登校と呼ぶようになり、学級が崩壊したり、モンスター・ペアレンツが現れたりと、大変だと聞きます。

2002年4月から学校週5日制が導入されました。それがいわゆる「ゆとり教育」の本格的なスタートでした。子どもたちの学校生活は完全週休2日制となり、休日が大幅に増えたので、教科書もその分薄くなりましたが。あれから8年、12

提言

意欲はぐくむ親の心構え

これまで、親の心構えを育むための親の心構えを考

スを聞くにつけて、家庭に変化が起きているように感じられるのであります。原因には「ゆとり教育」だけでは片付けられない全国的な流れがあるようです。このような世情の中、親は子どもに、いつから、何を、どのように学ばせるのでしょうか。

この連載では子どもたちの意欲をほぐくむ

ための親の心構えを考

ていきたいと思ってい

ます。学校・家庭・社会を包含した「地域教

育として」というところ

で、その問題も改善し

難いようです。また、近い「子どものやる気」(畠山篤)(志学塾塾長)

であります。

教育面新連載「あつし塾長の子のやる気親

の気づき」は八戸市の

学習塾「志学塾」塾長の畠山篤さんが中心と

し塾長の子のやる気親

の気づき」は八戸市の

学習塾「志学塾」塾長の畠山篤さんが中心と

し塾